

Statt St. Valentin nun Oedt oben:

„Lazarett“ erstürmt den OÖ-Liga-Thron

„Wir sind nicht traurig, dass uns Oedt überholt hat – schließlich gehören wir nicht zu den Top-Klubs der OÖ-Liga. Umso beachtlicher ist damit, dass wir dank sechs Siegen und vier Remis noch ungeschlagen sind“, sagt St. Valentins Sektionsleiter Harald Guselbauer nach dem 1:1 in Friedburg. Das Oedt – 4:1 über Perg – die Chance auf den Tabellenthron erst ermöglicht hat. Das Besondere am Neo-Leader: Weniger, dass Mäzen Grad Davorin Kablar telefonisch zu Platz 1 gratulierte, sondern dass der Trainer seit Wochen ein „Lazarett“ hat: „Diesmal fielen sieben Stammspieler aus, wir hatten zuletzt stets nur zehn Gesunde – haben aber eben einen guten Kader!“ Lebl.-



Davorin Kablar